



Ecole maternelle

Saint Jean de Liversay

# Quoi de neuf !

Semaine du 24 au 28 septembre 2018



Cette semaine, les moyens ont terminé leur travail sur les algorithmes ABAB en réalisant des colliers de paille, qu'ils ont emporté à la maison. Ils ont travaillé avec les formes géométriques : ronds, carrés, triangles et rectangles.

Ils continuent la séquence sur l'écoute : Il fallait fermer les yeux, écouter un ou deux instruments joués par la maitresse puis retrouver les « cartes-images » correspondantes.



Cette semaine, il a fait très beau. Nous avons joué avec le bac à sable de la cour de récréation.

Les petits ont travaillé avec les puzzles à encastrement. Ils ont peint leur initiale avec de la peinture à doigt.

